

Sejumlah Pejabat di Lingkungan Polresta Cirebon Menempati Posisi Baru, Berikut Nama-namanya

Agus Subekti - KOTACIREBON.UPDATES.CO.ID

Jun 25, 2022 - 21:40



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budikan, memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) para Kabag, Kasat, dan Kapolsek jajaran Polresta Cirebon, Sabtu (25/6/2022). Upacara sertijab tersebut berlangsung di halaman Mapolresta Cirebon.

Adapun jabatan yang diserahkan di antaranya, Kabag Ren Polresta Cirebon dari Kopol Didin Jarudin, kepada Kopol Sudihardjo, yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Karangampel Polres Indramayu. Kopol Didin Jarudin, akan menempati jabatan baru sebagai Kabag SDM Polres Sumedang.

Kemudian Kasat Lantas Polresta Cirebon dari Kopol M. Alan Haikel, kepada Kopol Galih Bayu Raditya, yang sebelumnya menjabat sebagai Kasi BPKB Subdit Regident Ditlantas Polda Jabar. Kopol M. Alan Haikel, akan menempati jabatan baru sebagai Wakapolres Tasikmalaya.



Selain itu, Kasat Intelkam Polresta Cirebon diserahkan dari Kopol Dodo Nurwenda, kepada Kopol Joni Surya Nugraha, yang sebelumnya menjabat sebagai Kanit 3 Subdit 3 Ditintelkam Polda Jabar. Kopol Dodo Nurwenda, akan menempati jabatan baru sebagai Kanit 3 Subdit 3 Ditintelkam Polda Jabar.

AKP Akhmadi, yang sebelumnya menjabat Wakapolsek Weru akan menempati jabatan baru sebagai Kasat Polair Polresta Cirebon. Selanjutnya AKP H. Tukijan, yang sebelumnya menjabat Kapolsek Gebang Polresta Cirebon akan menempati jabatan baru sebagai Kasubbag Bin Ops Bag Ops Polres Cirebon Kota.

Posisi Kapolsek Gebang akan diisi oleh AKP Acep Anda, yang sebelumnya menjabat sebagai Kasat Binmas Polres Cirebon Kota. Jabatan Kapolsek Plered juga turut diserahkan dari AKP Komar, kepada AKP Uton Suhartono, yang sebelumnya menjabat Kapolsek Sedong.

AKP Komar akan menempati posisi baru sebagai Bhayangkara Penyelia Administrasi Bidang SDM Polresta Cirebon. Sedangkan jabatan Kapolsek Sedong akan ditempati oleh Pejabat AKP Ujang Sarifudin, yang semula menjabat sebagai Kasi Propam Polresta Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, menyampaikan, mutasi jabatan di tubuh Polri merupakan hal yang biasa untuk meningkatkan kinerja personel. Menurutnya, mutasi juga menjadi kesempatan bagi personel Polri untuk menjalankan tugas-tugas di lini lainnya.

"Mutasi ini dalam rangka tour of duty dan area yang diharapkan dapat meningkatkan kinerja personel Polri sebagai jenjang pembinaan karir. Sehingga mutasi semacam ini merupakan hal biasa," ujar Kombes Pol Arif Budiman.

Ia mengatakan, seluruh personel Polri harus siap mengemban segala bentuk penugasan di semua lini yang membutuhkan. Tak terkecuali para Perwira yang harus selalu siap jika suatu saat nanti dipindahtugaskan ke daerah.

"Mutasi ini alami dalam tubuh Polri untuk penyegaran, promosi, sekaligus meningkatkan performa Polri, khususnya Polresta Cirebon dan Polsek jajaran," kata Kombes Pol Arif Budiman.

Pihaknya berharap, para personel yang menempati jabatan baru dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan dapat terus melindungi, melayani, serta mengayomi masyarakat di wilayah hukum Polresta Cirebon. (Bekti)